



Portugal

Das westlichste Land Europas hat das Ende Mai dieses Jahres veröffentlichte Notam, das für den Ein- und Ausflug Genehmigungen der Behörde und des Flugplatzes verpflichtend gemacht hat, zurückgenommen. Seit Ende August 2017 kann nach Portugal wieder ohne Genehmigung, nur mit Flugplan geflogen werden. Hier ist das aktuelle VFR Manual zu finden: <https://www.nav.pt/en/ais>

> Da es jederzeit sein kann, dass Einflugregelungen geändert werden, ist es vor jeder Auslandsreise wichtig, die aktuellen Bedingungen des jeweiligen Landes unmittelbar vor dem Flug zu prüfen.